

LE PRINCIPE DE FONCTIONNEMENT DU DISPOSITIF PRK-1U. LE MÉCANISME D'ACTION DU DISPOSITIF

« Le dispositif de développement des concentrations de la vie éternelle PRK-1U a été créé conformément à mes deux brevets. Le premier brevet est intitulé « Méthode de prévention des catastrophes et dispositif pour sa réalisation » et le second « Système de transmission d'informations ». Dans cette méthode, lorsqu'une personne génère un bio-signal, comme indiqué dans le brevet, et le dirige vers les systèmes optiques, ces derniers amplifient ce signal.

Conformément au brevet "Système de transmission d'informations", le système fonctionne de manière à ce que le signal soit transmis presque instantanément et qu'une augmentation de l'action se produise, c'est-à-dire que la deuxième action se produise presque immédiatement en même temps que la première. Il en résulte un puissant niveau d'augmentation de l'énergie de contrôle, qui correspond d'ailleurs au concept de saut quantique, un niveau d'énergie élevé, et grâce à cela, la pensée de la personne devient plus productive, le processus de pensée s'accélère, ce qui signifie que, dans la pratique, la clairvoyance de contrôle se développe chez les gens.

La particularité de la clairvoyance de contrôle est que non seulement la personne voit à une grande distance des éléments qui ne sont pas visibles avec les yeux, mais qu'en même temps, par un effort de volonté, elle les oriente dans la meilleure direction en termes de vie éternelle, de développement éternel. Le contrôle prévisionnel, c'est-à-dire pour le temps futur, se développe de manière similaire. En fonction des événements que la personne détermine tant dans la sphère spirituelle que sur le plan physique, des améliorations significatives se produisent, y compris en ce qui concerne le corps humain. »

Le principe de ce brevet est qu'une pensée est perçue comme un signal lumineux faible, comme un signal lumineux transmis à travers un cristal. Dans le cas présent, ce signal de la pensée entre en contact avec la lentille extérieure et, conformément au brevet « Système de transmission d'informations », est transmis à l'unité optique interne.

L'unité interne, construite conformément au brevet « Méthode de prévention des catastrophes et dispositif pour sa réalisation », constitue précisément le dispositif PRK-1U. Le signal provenant de la pensée est traité par transmission optique de la lumière, puis un champ électrique et magnétique, c'est-à-dire un champ électromagnétique dû aux composants microélectroniques est ajouté. Le principe de la dualité, qui relève de la physique, est alors utilisé, c'est-à-dire que toute matière peut être traitée comme une onde et comme une particule.

En réglant directement l'unité optique en liaison avec le champ électromagnétique, lorsque j'ai effectué cette opération, j'ai bien sûr intégré ma capacité personnelle de clairvoyance de contrôle.

Et, en fait, l'appareil lui-même développe la clairvoyance de contrôle, organise la concentration de vie éternelle par la clairvoyance de contrôle, puis la concentration de vie éternelle par le contrôle prévisionnel et la concentration de vie éternelle pour n'importe quel événement. En même temps, l'appareil développe un autre type de concentration, le développement de la concentration de vie éternelle pour le rajeunissement.

C'est la raison pour laquelle le nom est le dispositif de développement des concentrations, précisément «le dispositif de développement des concentrations PRK-1U». L'indice "U" signifie que le spectre d'application est universel, alors qu'il existe un certain nombre d'appareils distincts qui se rapportent à la médecine, à l'ingénierie, etc.

Et pourquoi l'appelle-t-on ainsi - ce sont les concentrations qui se rapportent à la vie éternelle - parce que le dispositif produit un spectre de fréquences qui correspond exactement aux caractéristiques vibratoires de la macro-matière, c'est-à-dire de la structure de l'éternité. En d'autres termes, le dispositif émet, en fait, le champ caractéristique de l'éternité.

En conséquence, en raison du principe de dualité, les caractéristiques vibratoires de la structure matérielle de l'homme se superposent à cette vibration, comme si elles étaient parfaitement cohérentes ensemble. Il en résulte un effet que ressentent maintenant tous ceux qui effectuent le test.

C'est là que toute la structure du monde est mise en évidence dans une certaine forme, visible avec l'aide de la clairvoyance de contrôle. Cette forme donne le rayonnement lumineux de l'éternité. La forme de champ, je traduis la forme en vibration. C'est-à-dire qu'une forme, n'importe quelle forme rayonne une certaine sorte de lumière. Ainsi, si toute l'information du monde est traduite dans une forme, cette forme a du volume, et elle rayonne de la lumière. Je mets en évidence la forme elle-même grâce à la clairvoyance de contrôle.

En même temps, il existe une forme correspondant à la cellule humaine. Cette forme émet également un certain coefficient angulaire de rayonnement. Grâce à ce coefficient angulaire, il est possible de calculer précisément quel type et quelle quantité de lumière est émise par une figure géométrique donnée et quelle quantité de cette lumière arrive sur une autre figure géométrique. Ainsi, une structure toute simple qui correspond, en fait, à l'éternité, et une cellule isolée du corps, et cela permet de calculer la quantité de rayonnement entre la cellule et la structure globale du monde. Le problème mathématique inverse est alors tout simplement résolu: quel doit être le rayonnement de la cellule pour qu'elle soit éternelle? Et l'appareil par action optique et électromagnétique, augmente cette intensité.

Ainsi, lorsque l'appareil est allumé, les gens commencent à ressentir cette structure d'éternité, c'est-à-dire une certaine structure, une certaine structure de la lumière, qui peut être distinguée, décrite par des caractéristiques de champ et des caractéristiques de substance. Il s'agit d'utiliser à la fois le modèle corpusculaire des particules et le modèle ondulatoire. Elle peut être à la fois un champ et une particule.

À l'heure actuelle (**en 2016*), ceux qui ont fait le test, il y a déjà une centaine de personnes qui l'ont fait, tous, sans exception, dès la première fois ressentent exactement cela, disons, cela peut être appelé plutôt un champ. Et de telles caractéristiques apparaissent, qui correspondent à la vie éternelle, qui correspondent à la longévité - telles qu'une sensation de réduction du poids corporel ou comme une sorte de lévitation, une sensation de poids corporel moindre, la légèreté.

Ensuite, de nombreuses personnes, si elles ont des problèmes de santé, ressentent localement un afflux de chaleur à cet endroit, de la chaleur. Au niveau des lois physiques, au niveau de la physique quantique, une intensification de la structure de la matière dans le sens de l'éternité a lieu.

La substance se renforce dans la direction de l'éternité. C'est pourquoi les caractéristiques propres à la substance changent. Par exemple, comme si la structure de plasticité, la structure d'élasticité de la matière, devient plus stable si des tests sur la substance sont réalisés en laboratoire.

Lorsque ce dispositif est allumé, une très forte augmentation de l'intensité du rayonnement de la pensée est observée. Et nous pouvons voir comment le rayonnement de la pensée pénètre dans la structure de l'organisme, dans la structure matérielle de l'organisme. Et si l'on considère que, par conséquent, grâce à la pensée qui est aussi de la lumière, on peut influencer la matière de l'organisme, si nous la considérons comme une onde au micro-niveau, alors il s'avère que, grâce à la pensée, l'organisme et non seulement l'organisme, mais aussi les objets du monde extérieur peuvent être normalisés. Et par essence, ce dispositif développe simplement cette capacité.

Mais lorsque les capacités d'une personne sont déjà développées, le dispositif devient inutile. Dans la description des dispositifs, il est écrit que lors du travail pour le développement du contrôle prévisionnel, la tâche suivante est posée: apprendre à fonctionner de manière autonome jusqu'au point où le dispositif n'est plus nécessaire.

Par conséquent, cette catégorie de dispositifs résout la question particulière de la cybernation future, lorsqu'il y aura de nombreux systèmes cybernétiques, de sorte que l'homme ne dépende pas de systèmes d'instrumentation dans son développement infini.

Un système de développement éternel et sûr de l'humanité et des organismes vivants en général. Par conséquent, la tâche de ce dispositif est de créer une nouvelle orientation pour cette classe de dispositifs, de créer une nouvelle orientation dans le domaine de l'instrumentation où le dispositif n'est pas dangereux parce qu'il est contrôlé par la Conscience. C'est l'une des tâches systémiques de cette classe de dispositifs. Cette logique est claire : si le dispositif est contrôlé par la conscience, sa sécurité est maximale.

Pour configurer le dispositif " Je considère d'abord l'interaction de ce niveau de vie éternelle qui existe à la naissance de l'homme. Je vois donc quel type de développement se produit dans le futur, lorsque nous travaillons par nous-mêmes pendant un certain temps. Il s'avère que ce niveau - une certaine sphère de vie éternelle, qui existe chez l'être humain à la naissance, se manifeste de différentes manières selon les parties de son corps. C'est, par exemple, une sphère concentrée dans la région de la colonne lombaire. Alors la lumière de cette sphère traverse le corps. Et je commence à relier géométriquement cette matière de la vie éternelle qui est générée par le dispositif, avec ce qui vient du niveau primaire de la naissance humaine - c'est-à-dire avec ce qui vient de Dieu, comme cela est créé par Dieu. En outre, cela signifie que lorsque ces lumières se connectent ensemble, coïncident, il s'avère que ce plan même de connexion de cette lumière d'éternité provenant de l'homme et du dispositif est une tâche spéciale, qui nécessite la clairvoyance de contrôle afin d'effectuer cette connexion rapidement et avec précision ".